

Breves

Se abre el periodo de preinscripción para los cursos de natación– A mediados de mes se abrirá el periodo de preinscripción para los cursos de natación de la concejalía de Deportes. Durante toda la segunda quincena del presente mes los interesados podrán recibir información y realizar la preinscripción, así como la posterior inscripción, en el Servicio Municipal de Deportes, ubicado en el Foro (C/Ciudad Real s/n).

Dos azudenses, en el Campeonato Nacional Universitario de tenis–

Ana Segura y David Guerrero, pertenecientes al club de Tenis/Escuela Municipal de Azuqueca, han participado recientemente en el Campeonato de España Universitario de tenis, celebrado en Sevilla. Ambos han representado a la Universidad de Alcalá.

El maratón de balonmano cumplió una nueva edición– Un total de quince equipos de las categorías senior masculina y femenina dieron vida a una nueva edición, la octava, del maratón de balonmano de Azuqueca.

Nueve deportistas azudenses, en los campeonatos regionales de atletismo en categoría juvenil y cadete

Los cuatro azudenses que han tomado parte en el campeonato regional cadete de atletismo, celebrado el pasado día 30 en Campo de Criptana, han completado una aceptable actuación. Así, Martín Ortiz quedó octavo en 600 metros, tras sufrir una caída; Pilar Ortiz llegó sexta en la prueba de marcha; Almudena finalizó octava en jabalina y, Taki Bencerrouk, que tenía la medalla de bronce en el bolsillo, fue descalificado a falta de dos vueltas en la prueba de marcha.

Pero el atletismo azudense tendrá ocasión de resarcirse, ya que cinco deportistas tomarán parte en los campeonatos regionales juveniles,

“Giovanni A. Farina” ganó esta fase, se impuso en el regional e irá al nacional

Azuqueca acogió la fase provincial del concurso “Jugamos al atletismo”

Un total de 150 escolares pertenecientes a 16 colegios de la provincia de Guadalajara tomaron parte en la fase provincial del torneo “Jugamos al atletismo”, que tuvo lugar el pasado 15 de abril en el polideportivo junto a los institutos. Se trataba de una iniciativa novedosa convocada por la Federación Española de Atletismo, con el objetivo de fomentar este deporte entre la población más joven. Hubo lanzamientos, saltos, pruebas por relevos y una carrera de velocidad y resistencia.

G. A. Farina, al nacional

La representación azudense corrió a cargo de los colegios Giovanni Antonio Farina, La Paz, Virgen de la Soledad y Siglo XXI. Los locales realizaron un gran papel y, de hecho, se clasificaron para el regional el propio G.A. Farina, en categoría femenina y masculina, así como el Virgen de la Soledad y La Paz, estos últimos únicamente en categoría masculina.

Los chicos del Giovanni se proclamaron campeones regionales y el próximo 21 de mayo, en Valladolid, dispondrán de la fase nacional.



150 escolares de 16 colegios de la provincia participaron en la prueba.



El Giovanni A. Farina disputará la fase nacional de este concurso.

que tendrán lugar el próximo 21 de mayo, también en Campo de Criptana. En esta ocasión los azudenses en competición serán Rubén Espino San José, que competirá en la prueba de 2.000 obstáculos; Jaime Serrano Alaminos, tomará parte en la de 3.000 lisos; Noura Mhandou Yamna competirá en marcha y peso; José María Oñoro Cerrada, en marcha; Javier Vázquez Martínez en disco y, finalmente, Lamiae Taghzout, será la representante azudense en la prueba de martillo.

Posibilidades

Jesús Torres, presidente del Club Atletismo Carrascosa



Buena actuación de los azudenses en el campeonato regional cadete

Moreno/Escuela Municipal de Atletismo, opina que la representación azudense tiene posibilidades de traerse alguna medalla para nuestra localidad. No obstante los jóvenes azudenses no lo ten-

drán fácil, ya que algunos afrontan su primera participación en un campeonato regional. Sus principales enemigos serán los atletas de Albacete, Ciudad Real y Cuenca.